BOLETÍN DE PRENSA Nº 332

www.santander.gov.co





Martes 18 de septiembre de 2012

Titulares

- Gobernación y empresarios buscan salvar el Fondo Ganadero de Santander
- Este martes inicia el Festival de Cine Verde de Barichara, con el apoyo de la Gobernación
- Empezó estudio para construir muro en el Parque Industrial de Bucaramanga

Gobernación impulsa la creación de la Confederación Nacional Cacaotera

- La Administración Departamental aportará \$100 millones para esta iniciativa
- Se fortalecerá y protegerá la producción cacaotera de Santander

BUCARAMANGA. Con un aporte de 100 millones de pesos, la Gobernación de Santander promueve la creación de la Confederación Nacional Cacaotera, organismo incluido en el proyecto 'Fortalecimiento asociativo para mejorar la competitividad del sector cacaotero en Santander'.

Este apoyo se da en cumplimiento del compromiso del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, de fortalecer y proteger el sector cacaotero del departamento que produce más del 45 por ciento del cacao del país con alrededor de 20 mil toneladas anuales.

Mejores precios

Durante una reunión que efectuó este lunes en la sala de juntas de su despacho, el Mandatario seccional designó a la Secretaría de Desarrollo como coordinadora de esta iniciativa, que es liderada por la Asociación de Municipios de la Subregión de Yariguíes (Amay). En este encuentro participaron delegados de la Mesa Nacional de Concertación Cacaotera, asesores de la Secretaría de Desarrollo del Departamento, lo mismo que productores, empresarios y alcaldes de los municipios cacaoteros.

Eduardo Rodríguez Rojas, director ejecutivo de Amay, dijo que "el proyecto busca beneficiar a dos decenas de municipios de Santander donde se cultiva cacao. Es la unión de fuerzas, directrices y políticas procedentes de cultivadores, dueños de fincas, empresariado y alcaldes para conformar la agremiación".

Alguna de las ventajas que se lograrían con la Confederación Nacional Cacaotera son: mejores precios de sustentación, oferta de paquetes de asistencia técnica y desarrollo de procesos de cultura y emprendimiento asociativo, entre otros.

BOLETÍN DE PRENSA Nº 332

www.santander.gov.co





Gobernación y empresarios buscan salvar el Fondo Ganadero de Santander

BUCARAMANGA. Establecer mecanismos que permitan adoptar un plan de salvamento del Fondo Ganadero de Santander y lograr que el Departamento mantenga sus acciones en esta entidad, fueron algunos de los temas que se abordaron en la reunión realizada este lunes entre el gobernador Richard Aguilar Villa; el presidente del Fondo Ganadero de Santander, Luis Omar Galán Quiroz; el director del Idesan, Vicente Rodríguez y el asesor de la Secretaría de Agricultura, Carlos Millán.

"Vamos a esperar las directrices del Ministerio de Agricultura con base en su último decreto que determinan la negociación de las acciones del Fondo Ganadero a nivel nacional. Vamos a revisar qué mecanismos podemos adoptar y permitir así un salvavidas para el Fondo Ganadero", dijo Carlos Millán.

La crisis

Luis Omar Galán Quiroz, presidente del Fondo Ganadero de Santander, expresó que el negocio de la ganadería en el departamento ha disminuido progresivamente desde que se cerró el mercado con Venezuela, que era el principal receptor de carne despostada.

"Estamos volviendo a lo básico, al negocio de la ganadería y de la carne, pero gracias a que el Gobernador de Santander nos está apoyando muy seguramente encontraremos salidas a esta problemática", dijo el directivo gremial.

Este martes inicia el Festival de Cine Verde de Barichara, con el apoyo de la Gobernación

• En el certamen participarán 18 países que presentarán 66 películas y serie de documentales

BUCARAMANGA. Con el objetivo de incentivar el cuidado al medio ambiente, la cultura y la historia de los pueblos a través del cine, este martes inicia en Barichara la segunda versión del Festival de Cine Verde (Festiver), que recibe el apoyo de la Gobernación de Santander como patrocinador oficial con un aporte de 400 millones de pesos.

BOLETÍN DE PRENSA Nº 332

www.santander.gov.co





El festival, que va hasta este sábado 22 de septiembre, incluye talleres de formación, conferencias, clases magistrales y conversatorios sobre cine y medio ambiente, lo mismo que exposiciones de arte, concurso nacional de cuento, rueda de proyectos, jornadas ambientales y cine-foros en 15 veredas de la Provincia de Guanentá.

66 películas de 18 países

La Secretaría de Desarrollo Departamental informó que Festiver contará con la participación de delegaciones de 18 países que presentarán 66 películas y una serie de documentales, entre los que se destacan las producciones colombianas Chocó, Bosques Invisibles, Neonato y un documental sobre la tragedia de Armero (Departamento de Tolima).

Toto Vega y Nórida Rodríguez, directores del Festival, dijeron que se premiará los mejores trabajos en corto y largometraje de ficción documental ambiental, animación ambiental, cogollo verde y mejor película del certamen seleccionada por el público. En este concurso se inscribieron 70 producciones.

"Aplaudimos la gestión del gobernador Richard Aguilar Villa y la inmensa importancia que le da a la cultura y a la historia. También destacamos el compromiso que tiene con el arte y el medio ambiente. El Gobernador ha entendido que Festiver no es un ejercicio mediático, sino que genera oportunidades sociales, educativas, de negocios y turísticas", dijeron los directores.

Empezó estudio para construir muro en el Parque Industrial de Bucaramanga

BUCARAMANGA. Por solicitud del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, la CDMB inició este lunes el estudio técnico para la construcción de un muro sismorresistente que protegerá al Parque Industrial de Bucaramanga contra la erosión e inundaciones del río de Oro.

La información fue suministrada por el director de la Corporación Autónoma Regional para la Defensa de la Meseta de Bucaramanga (CDMB), Ludwing Anaya Méndez, quien dijo que el inicio del estudio responde a la solicitud que un grupo de empresarios del Parque Industrial presentó al Mandatario seccional la semana pasada.

El estudio busca determinar la situación del suelo, comportamiento del cauce del río y las especificaciones técnicas del muro, que inicialmente tendría una inversión de 1.500 millones de pesos. El estudio técnico será entregado antes de noviembre próximo.